

PROVINCIA | Cabra

Un mercadillo solidario cierra las jornadas de solidaridad y cooperación

Las distintas oenegés locales cierran un programa de actividades que han venido desarrollando junto a la delegación municipal de Paz y Solidaridad

José Moreno

Martes 10 de mayo de 2011 - 17:06



Con un mercadillo solidario que inicialmente estaba programado para el sábado 30 de abril y que por la lluvia se aplazó al sábado 7 de mayo, finalizaban en la Plaza de España las actividades que durante cerca de dos semanas se vinieron desarrollando en el marco de las terceras jornadas de Solidaridad y Cooperación, que organizadas por la delegación de Paz y Solidaridad con la colaboración de distintas oenegés locales como "Sonrisas de Bombay", Promi, Manos Unidas, "La cuna de Belén"; la asociación "Mano Amiga por los Niños del Sahara" (Amans); la Fundación "Vicente Ferrer" y "Amigos de Ouzal", permitieron dar a conocer y acercar el trabajo de éstas a los ciudadanos de forma

directa.

Una actividad que se vio acompañada por un desayuno a base de tortas y chocolate que a beneficio de las oenegés locales organizó la asociación de mujeres "Sima" organizará por un lado un desayuno a base de tortas y chocolate a beneficio de las oenegés locales y una serie de juegos y talleres infantiles que organizaba la asociación juvenil "Atrévete".

Las jornadas se abrieron el 25 de abril en la sala de exposiciones "Alonso Santiago" del teatro "El Jardinito", con las exposiciones fotográficas "Nuevos sentidos del mundo" de la Fundación Iberoamericana para el Desarrollo (Fide) y "Que la guerra no gane al juego" de Cruz Roja. Esta última, realizada con trabajos realizados por alumnos de distintos institutos de educación secundaria.

Además se presentó con el título "Cabra trabaja por la cooperación al desarrollo" una guía que pretende hacer visible el trabajo de las distintas oenegés locales "que pretenden transformar en la mayoría de las veces, una realidad muy dura, de los que carecen de muchas cosas en otros sitios del planeta", como expresaba la delegada de Paz y Solidaridad María Jesús Caballero.

La publicación, hace una reseña de cada una de esas asociaciones y organizaciones que tienen implantación en Cabra como son "La cuna de Belén", "Sonrisas de Bombay", "Mano Amiga de los Niños del Sáhara de la Subbética" (Amans), Promi y "Manos Unidas".